

# Alleine geht gar nichts! Nur in der Gemeinschaft sind wir stark!

Vereinsleben ist für mich:

- liebe zum Sport
- Akzeptanz
- Gemeinschaft
- Freundschaft
- Geselligkeit

Ich freue mich sehr weitere zwei Jahre Vorstand beim Skiclub Unterweissenbach zu sein!

Bedanken möchte ich mich bei der alten Vorstandschaft für die gute Zusammenarbeit! War für mich eine sehr schöne Zeit, aber alles hat mal ein Ende! Ich bin positiv eingestellt mit der neuen Truppe werden wir die Fahne des Skiclubs hochhalten!

Bis bald euer Vorstand  
Markus Hittel





Standing Ovations für unseren 1. Vorstand Markus Hittel!

Gestern fand nach einer langen Pause endlich die Jahreshauptversammlung unseres Skiclub Unterweissenbachs statt. Unser 1. Vorstand Markus Hittel begrüßte die knapp 70 Mitglieder auf der "Ranch" von Peter Gradl und rief zu Beginn zu einer Gedenkminute für die verstorbenen Mitglieder und Opfer von Kaprun auf. Da es sich mit leerem Magen schlecht zuhören und wählen lässt, entschied Markus kurzerhand die Brotzeit vorzuziehen und so ließ man sich den Farmerbraten mit Kartoffel- und Krautsalat schmecken.

Gut gestärkt gab Markus Hirtel einen Rückblick über die Veranstaltungen und Ereignisse der Jahre 2020 und 2021. Als herausragendes Highlight gab der 1. Vorstand einen kurzen Überblick über die Renovierung der Wurzhütte und ging vor allem auf die hervorragende Finanzierungssituation des Projekts ein, welches maßgeblich durch Spenden umgesetzt wurde.

Markus dankte anschließend den ausscheidenden Vorstandsmitgliedern Sonja Härtl, Markus Schaller, Christian Weiß, Manuel Bönisch, Florian Ringer und Tobias Lorenz für deren Einsatz für den Skiclub. Ein weiteres Highlight war die Ernennung von Oswald Gäck zum Ehrenmitglied. Ossi durchlief nicht nur die gesamte Skilehrerausbildung, er war und ist auch in der Vorstandschaft und als tatkräftiger Helfer im Skiclub Unterweissenbach eine tragende Säule.

Es folgten die Berichte des Schriftführers Christian Gradl und des Kassiers Stefan Lehmann, welche aufgrund des Lockdowns ebenfalls die letzten zwei Jahre umfassten. Die Kassenprüfer Stefan Schertl und Martin Dotzler bescheinigten dem Kassier eine saubere und nachvollziehbare Kassenprüfung und beantragten somit auch die Entlastung der Vorstandschaft. Diesem wurde per Handzeichen von allen Mitgliedern zugestimmt.

Die Leitung der Neuwahlen übernahmen Norbert Piehl und Müllner Georg - die künftige Vorstandschaft setzt sich wie folgt zusammen:

1.Vorstand: Hirtel Markus  
2.Vorstand: Specht Marco  
1.Kassier: Lehmann Stephan  
2.Kassier: Meyer Hans-Jürgen  
1.Schriftführer: Rumpler Johannes  
2.Schriftführer: Bernd Hirtel  
Sportwart: Siegler Matthias  
Jugendwart: Gradl Christian  
Beisitzer: Gradl Peter  
Beisitzer: Willax Lukas  
Beisitzer: Lindl Valentin  
Beisitzer: Karl Graf  
Beisitzer: Münch Alex  
Kassenprüfer: Dotzler Martin  
Kassenprüfer: Schertl Stefan

Zu guter Letzt übernahm Meyer Hans-Jürgen noch kurz das Wort. Er dankte Markus Hittel im Namen aller Mitglieder und der Vorstandschaft für seinen unermüdlichen Einsatz für den Skiclub und für die Renovierung der Wurzhütte. Ohne Markus wäre dieses Projekt niemals möglich gewesen und so hat Markus von der Finanzierung, Planung, Bauleitung, Helferorganisation und Durchführung alles gemeistert und hat auch überall selbst mit Hand angelegt. Es gab kein Gewerk, keine Baumaßnahme, keine Aktion bei der Markus nicht dabei gewesen ist und so hat Markus wie kein Zweiter zum Erfolg dieses Mammutprojekts beigetragen. Insbesondere auch Markus Engagement bei der Finanzierung und dem Auftreiben der Spendengelder ist einzigartig. Hans-Jürgen dankte auch Markus Frau Martha für die riesige Unterstützung und überreichte als Zeichen unserer aller Anerkennung einen Wellness-Gutschein und einen Blumenstrauß. Bei abschließenden Applaus erhoben sich alle Anwesenden zu "Standing Ovations" - ein nicht alltägliches Bild bei einer Jahreshauptversammlung!